"Wir drücken auf die Tube"

Bürgermeisterin Andrea Probst informiert über erste Anmeldezahlen der Bogener Kindergärten und Schulen für den Kinderlobbylauf am 29. Juni

Bogen. Es war ein spannender Moment, als Bogens Bürgermeisterin Andrea Probst und Monika Kapfenberger von der Stadt Bogen die ersten Zahlen der Anmeldungen für den Kinderlobbylauf am Samstag, 29. Juni, nannten: Bereits 253 Kinder und Jugendliche waren von den verschiedenen Schulen und Kindergärten der Stadt Bogen gemeldet worden. Ganz vorne dabei sind die Grundschule Bogen und das Förderpädagogische Förderzentrum Bogen in Oberalteich.

Dass sie sich damit aber nicht zufriedengeben werden, signalisierten beide beim Treffen mit dem Vorsitzenden der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer, am Mittwoch. "So viele Kinder und Jugendliche waren bei uns zu so einem frühen Zeitpunkt noch nie gemeldet", freute sich Fischer. Zuversichtlich macht die Vertreter von Stadt und Kinderlobby auch, dass die Bogener Firma "Donautal Geflügel" die Anmeldegebühr für 1000 Starter, bevorzugt Kinder und Jugendliche aus der Stadt, übernommen hat. Genau so viele Medaillen, diesmal mit einem einzigartigen Bogenmotiv, hat der Vorsitzende deshalb inzwischen auch bestellt.

"Werden nun auch die Vereine ansprechen"

"Wir werden jetzt auch noch die Vereine ansprechen", kündigt Probst an. Der Rahmen steht, jetzt gehe es um "Werbung, Werbung, Werbung". Ein Baustein in der Werbeaktion wird auch das neue Bauzaunbanner sein. Dieses wird demnächst an gut sichtbarer Stelle vor den Toren Bogens aufgehängt.

"Wir drücken auf die Tube", verspricht Probst und weist noch einmal darauf hin, dass die Anmeldegebühren für 1000 Starter aus Bogen bereits übernommen wurden.



Bürgermeisterin Andrea Probst und der Vorsitzende der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer, freuen sich auf viele Teilnehmer beim Kinderlobbylauf am Samstag, 29. Juni, von 9 bis 14 Uhr im städtischen Stadion in der Kotau.

"Bogener Bürger, die sich jetzt bei der Stadt anmelden, können somit kostenlos starten. Bevorzugt natürlich Kinder und Jugendliche."

Ab sofort ist eine Anmeldung für die Bogener Bürger auch bei der Stadt Bogen, Monika Kapfenberger, unter Telefon 09422/505201 und per E-Mail an info@bogen.de möglich.

Das Anmeldeportal für "Nicht-Bogener" befindet sich auf der Homepage der Kinderlobby Straubing-Bogen unter www.kinderlobby.net – usa –